

## Besuch des Amtsgerichts Dachau

Am 17.03.2025 durfte die Klasse 7a einen Vormittag am Dachauer Amtsgericht verbringen. Frau Helene Doben vom Brücke Dachau e.V. ermöglichte uns den dortigen Besuch und begleitete die Klasse. Die eigentlich geplante Jugendverhandlung bei Herrn Dorner war mit etlichen Zeugen und Zeuginnen so voll, dass Richter Tobias Bauer uns anbot, uns zu ihm in den Gerichtssaal mitzunehmen. Dieser beschäftigt sich mit Zivil- und Strafrecht für Erwachsene und so durften die Jugendlichen gleich drei kürzeren Verhandlungen beiwohnen.



Schon am Eingang mussten wir alle durch die Sicherheitskontrolle, ähnlich wie am Flughafen. Im Gerichtssaal selbst, saß die Klasse 7a ruhig und hörte gebannt zu, welche Strafen im Erwachsenenstrafrecht jeweils verhängt wurden.

Nach jeder Verhandlung erklärte der Richter kurz, warum, wie entschieden wurde und beantwortete nach der zweiten Verhandlung sogar interessiert die Fragen, die die Schülerinnen und Schüler mitgebracht hatten.

Der Ausflug war ein gelungener und spannender Vormittag für alle und bleibt uns sicher lange im Gedächtnis.

© Sarah Engelmann